

URL: [http://www.swp.de/ulm/lokales/kreis\\_neu\\_ulm/fuer-einige-minuten-ein-popstar-15481538.html](http://www.swp.de/ulm/lokales/kreis_neu_ulm/fuer-einige-minuten-ein-popstar-15481538.html)

Autor: Von Sonja Fiedler, 25.07.2017

## Für einige Minuten ein Popstar

**: Karaoke-DJ Daniel Hab bringt 11.000 Songs ins beschauliche Unterfahlheim. Dort braucht es ein wenig Anlauf.**



In der „Restauration am Bahnhof“ in Unterfahlheim kommt Stimmung auf, dank Karaoke-DJ Daniel Hab. Fotograf: Sonja Fiedler

Und wenn ich geh, geht nur ein Teil von mir“, schallt es aus der „Restauration am Bahnhof“ in Unterfahlheim. Ein Maffay-Titel. Es ist ein lauer Sommerabend, halb zehn Uhr, der Biergarten des Lokals ist gut besetzt. Doch einzelne Gäste treibt es trotz der Hitze in den Gastraum: Dort wartet DJ Daniel aus Günzburg mit seiner mobilen Karaoke-Show auf sangesfreudige Besucher. An dem Abend ist Karaoke-Party und jeder, der sich traut, kann sich ans Mikro stellen und seinen Lieblingssong singen.

Auch wenn bisher nicht viel los ist, Daniel Hab ist bester Laune: „Die Leute kommen schon noch.“ Fürs erste greift er selbst nach dem Mikro, singt Songs von Peter Maffay und Schlagersänger Michael Wendler. Lange muss er nicht warten, bis ihm der erste Zettel mit einem Liedwunsch gereicht wird.

Manfred aus Neu-Ulm legt mit „Mama Lorraine“ von Andrea Jürgens los – in Gedenken an die gerade verstorbene Sängerin, wie er sagt. Von nun an geht es Schlag auf Schlag: Vroni und Luisa schmettern „Auf uns“ von Andreas Bourani, Achim aus Ulm gibt „Abschied ist ein scharfes Schwert“ von Roger Whittaker zum Besten. 11.000 Titel hat der Karaoke-DJ dabei, sagt er, darunter Klassiker von Katja Ebstein und den Beatles, aber auch Sommerhit „Despacito“ oder „Musik sein“ von Jungstar Wincent Weiss. Vroni aus Oberfahlheim war schon öfter auf Daniels Karaoke-Partys, fährt dafür bis nach Vöhringen. „Wenn er da auflegt, geht es richtig ab.“ Dass heute Abend so wenige Leute gekommen sind, findet sie schade, kann es aber nachvollziehen. „Das Wetter ist zu schön.“ In Unterfahlheim ist die Karaoke-Nacht zum ersten Mal zu Gast. „Die haben hier vor kurzem eine Schlagerparty veranstaltet, so kam ich auf die Idee“, erklärt Hab, der an den Wochenenden mit seiner Anlage in den Lokalen der Region unterwegs ist. In Illertissen ist er sogar jeden ersten Freitag im Monat, erzählt er. An einer neuen Location müsse sich Karaoke erst einmal etablieren. „Wir sind guten Mutes, dass Unterfahlheim noch zur Partymeile wird.“

Gerade, als zwei Frauen „Ein Stern, der deinen Namen trägt“ schmettern, lässt sich eine Gruppe von Männern um die Vierzig an einem Eckstisch nieder. Keine fünf Minuten später steht Jürgen bereits am Mikro und gibt „Atemlos“ von Helene Fischer zum Besten. Dass er mit seinen Freunden heute bei der Karaoke-Party ist, sei eher Zufall, sagt er. „Wir treffen uns regelmäßig hier am Freitagabend.“ Aber mitgemacht werde jetzt auf jeden Fall.

Gemeinsam blättern die Männer das Songbuch durch, entscheiden sich schließlich für den Country-Song „Ring of Fire“ von Johnny Cash. Auch Wirt Matthias Weiss und Partnerin sind mit von der Partie. An den Tischen am Fenster werden schon die nächsten Zettel mit Wunsch-Songs ausgefüllt. Der Abend scheint in Unterfahlheim heute noch lange nicht vorbei zu sein.

Alle Rechte vorbehalten Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm